

Los mejores del bádminton español jugaron en Las Torres de Cotillas

El municipio acogió una prueba del circuito nacional senior cinco estrellas de la Federación Española de Bádminton, en la que los torreños Manuel Berrocal y Antonio Brao fueron segundos en la categoría DM A2

14/04/16 – El pabellón municipal "Mireia Belmonte" fue la sede del circuito nacional senior cinco estrellas de la Federación Española de Bádminton los pasados 9 y 10 de abril. En este evento, en el que participó lo más sobresaliente del bádminton de nuestro país, colaboraron el Consejo Superior de Deportes y la Concejalía de Actividad Física y Deportes. El resultado más destacado de la representación local fue la segunda posición de Manuel Berrocal y Antonio Brao en la categoría DM A2.

La prueba reunió a 60 participantes procedentes de toda España y organización entregó trofeo a los finalistas de cada categoría y obsequios a todos los jugadores. *"Los espectadores disfrutaron de partidos atractivos y muy intensos, protagonizados por los mejores jugadores de nuestro país"*, señala el concejal de área, Ginés Pérez.

